

amazon pay

EC・通販ビジネス まるわかり用語集

直帰率

- LTV (エルティービー)
- KPI (ケーピーアイ)
- CVR (シーピーアール)
- EFO (イーエフォー)

無料でダウンロード

EC・通販のご担当者のみなさん！
全部説明できますか？
ひとつでも分からない用語があったら
今すぐダウンロード！

ニューストップ > 国内 > 社会 NEC 提訴・訴訟 過労死 長時間労働 国内ニュース

NEC元支店長の過労死を認める 遺族側が逆転勝訴 福岡高裁

2023年9月26日 20時37分 毎日新聞

日本電気（NEC、本社・東京都港区）の岡山支店長だった男性が47歳で脳出血で亡くなったのは過重な業務が原因だったとして、妻が遺族補償を不支給とした岡山労働基準監督署の決定を取り消すよう国に求めた訴訟の控訴審判決が26日、福岡高裁であった。岡田健哉判長は、請求を棄却した1審・福岡地裁判決（2022年9月）と労基署の不支給決定をいずれも取り消した。脳出血の発症は長時間労働などが原因だと判断した。



写真拡大

教諭が過労死、妻に提訴を決意させた葬儀での「違和感」

判決によると、男性は岡山支店長だった14年4月に脳出血を発症し、2年後の16年3月に亡くなった。男性の妻は、発症は業務に起因するものだとし、18年11月に岡山労基署に遺族補償給付を申請したが、労基署は19年1月に不支給とした。

労災認定基準では、発症前6カ月間の平均時間外労働が月80時間を超えていれば労災認定される。1審判決は月約76時間だったと認定し「特に過重な業務があったといえない」と請求を棄却した。

これに対して、岡田判長は、男性のスケジュール表や経費精算一覧などに記載された業務実態などから発症前6カ月間の平均時間外労働が月約81時間だったと認定。「長期間にわたって疲労の蓄積をもたらす過重な業務に従事していた」として、発症と業務との因果関係を認めた。

妻は「労災と認めてもらえないことが続き、悔しい思いをしたが、夫の頑張りがようやく報われる日が来たと思います」とコメントした。NECは「詳細は把握していないため、コメントは差し控える」とした。【志村一也】

毎日新聞

外部サイト

「つらい思いする家族生まないで」男性教諭の妻訴え 複雑化する学校業務、管理職との意識差も 教諭過労死、妻に提訴を決意させた葬儀での「違和感」とは 公立小中教諭の残業時間、上限超えが6割超 公立中教員・真由子 部活顧問希望調査に「一切致しません」

PR

by Taboola

トピックス

→ 国内 社会 NEC 提訴・訴訟 過労死 長時間労働 国内ニュース

.com **.com**

.com **.com**

.com **.com**

.com **.com**

.com **.com**

ドメインなら お名前.com

【公式】お名前.com

主要ニュース

- 10年前にひき逃げか 男を逮捕
- 米アジョーダン転売価格が急落
- 頭皮ががれかける？遊園地の事故
- 迷惑客に疲弊 無料サービス終了 凶悪「中学生イジメ集団」の末路
- 「世界大学ランク」東大は29位に 全長4m級の「小さな高級車」発売 ウォーターサーバー 種類を比較
- 奈緒 意外な「以前の芸名」告白
- 「字汚すぎ」YouTuberが騒動自虐 関金漫画家 ヤクザ怒らせた過去 ジャニ二問題 小泉今日子が物申す

amazon pay

EC・通販ビジネス まるわかり用語集

KPI (ケーピーアイ) CVR (シーピーアール)

LTV (エルティービー) 直帰率 EFO (イーエフォー)

無料でダウンロード

EC・通販のご担当者のみなさん！
全部説明できますか？
ひとつでも分からない用語があったら
今すぐダウンロード！

ARTIDA OUD

あなたにオススメ

NHK出演医師「お腹の脂肪は簡単に減るよ」60kg超の母が激... カルカラ | AD